

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP)

Satuan Pendidikan : SDN 34 VII KOTO SUNGAI SARIK
Kelas / Semester : 5 / 1
Tema : 4. Sehat itu Penting
Sub Tema : 3. Cara Memelihara Kesehatan Organ Peredaran Darah Manusia
Pembelajaran ke : 4
Alokasi waktu :x 10 Menit
Hari/ Tanggal : / Juli 2021

A. TUJUAN

1. Melalui kegiatan membaca teks tentang mengenai perbedaan hak, kewajiban, dan tanggung jawab sebagai warga masyarakat, siswa dapat mengidentifikasi akibat-akibat yang timbul karena tidak adanya penerapan tanggung jawab di masyarakat.

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
Pembukaan	<ol style="list-style-type: none">1. Peserta didik di cek kehadiran dengan melakukan presensi oleh guru dan dilanjutkan dengan berdoa. Doa dipimpin oleh peserta didik yang datang lebih awal/masuk kelas (.PPK: Religius dan kedisiplinan)2. Peserta didik menyanyikan lagu Indonesia Raya dan mendengar penjelasan dari guru tentang pentingnya menanamkan rasa Nasionalisme.(PPK:Nasionalisme)3. Peserta didik menyimak apersepsi dari guru tentang pelajaran sebelumnya dan mengaitkan pengalamannya dan sebagai bekal pelajaran berikutnya dan kegiatan yang akan dilakukan dengan tujuan kegiatan belajar serta motivasi yang disampaikan guru.	3 menit
Inti	<ol style="list-style-type: none">4. Pada awal pembelajaran peserta didik membaca teks tentang , hak , kewajiban dan tanggung jawab.5. Setelah membaca Peserta didik dapat menyebutkan perbedaan hak, kewajiban, dan tanggung jawab sebagai warga masyarakat.6. Peserta didik mampu menyebutkan contoh-contoh penerapan hak, kewajiban, tanggung jawab.	5 menit
Penutup	<ol style="list-style-type: none">1. Guru memberikan penguatan dan kesimpulan. Peserta didik diberi kesempatan bertanya dan menambahkan informasi dari peserta didik lainnya.2. Peserta didik melaksanakan evaluasi3. Guru menyampaikan materi yang akan dipelajari pada pertemuan berikutnya4. Peserta didik dan guru berdoa sebelum menutup pembelajaran	2 menit

C. PENILAIAN (ASESMEN)

- a. Penilaian Sikap: Penilaian sikap dalam pembelajaran ini menggunakan teknik observasi yang dicatat di dalam jurnal harian untuk sikap percaya diri, tanggung jawab, peduli, disiplin
- b. Penilaian pengetahuan: Penilaian pengetahuan dalam pembelajaran KD ini melalui LKPD
- c. Penilaian Keterampilan : Penilaian keterampilan dalam pembelajaran KD ini menggunakan unjuk kerja

Mengetahui
Kepala Sekolah,

Balai Jumaik, Juli 2021
Guru Kelas V

HENDRIADI ,S.Pd.M.Pd
NIP. 19710103 199605 1 001

LENI MARLINA,S.Pd.
NIP. 19860102 201101 2 014

